

DAFTAR ISTILAH

Atribut	: Properti atau karakteristik yang dimiliki oleh suatu entitas yang bermakna atau berarti bagi objek tersebut atau organisasi.
Beban Kerja Dosen	: Kewajiban yang dibebankan dan harus dilaksanakan oleh dosen berdasarkan atas tugas utama dosen.
<i>Calculated</i>	: Menganalisis data secara matematik atau statistik.
<i>Categorized</i>	: Memahami unit analisis atau komponen kunci dari data.
<i>Comparison</i>	Membandingkan informasi pada situasi tertentu dengan : situasi-situasi yang lain yang telah diketahui.
<i>Condensed</i>	: Meringkas data dalam bentuk yang lebih singkat dan jelas
<i>Connections</i>	Menemukan hubungan-hubungan bagian-bagian kecil dari : informasi dengan hal-hal lainnya.
<i>Consequence</i>	Menemukan implikasi-implikasi dari informasi yang : bermanfaat untuk mengambil keputusan dan tindakan.
<i>Contextualized</i>	: Memahami maanfaat data yang dikumpulkan.
<i>Conversations</i>	Membicarakan pandangan, pendapat serta tindakan orang : lain terkait informasi tersebut.
<i>Corrected</i>	: Menghilangkan kesalahan dari data.
Data	: Fakta-fakta mengenai proses yang berhubungan dengan kerja dosen di FRI dan digunakan sebagai masukan dalam proses konversi menjadi informasi.
Evaluasi Diri	: Proses refleksi terhadap keadaan FRI sekarang yang digunakan sebagai perbaikan pada periode berikutnya.
<i>Explicit Knowledge</i>	: Pengetahuan yang tertulis, terarsip, tersebar dan bisa dijadikan sebagai bahan pembelajaran untuk orang lain secara langsung tanpa ambiguitas.
Informasi	: Interaksi dari beberapa data yang telah melalui tahapan konversi 5C sehingga menjadi informasi dalam bentuk <i>chart</i> yang mudah dilihat dan dipahami.

- Knowledge Management* : Sistem yang dilakukan untuk memperbaiki kinerja dan kapasitas organisasi dengan mengelola *knowledge* yang dimiliki oleh setiap individu pada suatu organisasi.
- Knowledge Conversion* : Proses transformasi dari data menjadi informasi, informasi menjadi *knowledge*, dan *knowledge* menjadi *wisdom*.
- Tacit Knowledge* : Pengetahuan yang terdapat pada individu seperti pengalaman, pemikiran, dan kompetensi yang masih belum terdokumentasikan serta tidak dapat sepenuhnya dijelaskan.